

ABSTRAK

KAJIAN PEMEKARAN DAERAH KABUPATEN LAMPUNG TENGAH (IDENTIFIKASI SEKTOR UNGGULAN PERTANIAN, PUSAT PELAYANAN DAN STRATEGI PEMBANGUNAN CALON KABUPATEN SEPUTIH BARAT DAN SEPUTIH TIMUR)

Oleh

DESMON EKA CHANDRA

Wacana pemekaran daerah di provinsi kembali akan dilakukan di Kabupaten Lampung Tengah dimana Kabupaten Lampung Tengah akan dipecah menjadi 3 Kabupaten yakni Kabupaten Lampung Tengah, Kabupaten Seputih Barat dan Kabupaten Seputih Timur. Salah satu potensi terbesar Kabupaten Lampung Tengah adalah sektor pertanian dimana kurang lebih 51% menyumbang nilai PDRB. Dalam upaya melakukan pemekaran daerah, maka perlu dilakukan perencanaan terkait dengan potensi dan keunggulan daerah baru serta aspek pelayanan publik yang tersedia sehingga daerah yang akan dibentuk dapat memberikan manfaat yang positif bagi masyarakat.

Penelitian ini menggunakan penelitian deskriptif dengan data kuantitatif dengan metode analisis LQ untuk menentukan keunggulan sektor pertanian bagi calon daerah baru. Selain itu terkait aspek pelayanan publik akan dianalisis menggunakan analisis skalogram dan indeks sentralitas untuk melihat hierarki fungsi fasilitas layanan publik yang ada di calon daerah baru serta analisis *SWOT* untuk menyusun strategi pembangunan bagi calon daerah tersebut.

Hasil penelitian menunjukkan dari sektor pertanian calon Kabupaten Seputih Barat dan Seputih Timur memiliki indeks $LQ > 1$ di berbagai sektor pertanian seperti sektor tanaman pangan, sektor perkebunan, sektor perikanan dan peternakan dengan berbagai komoditas yang berbeda-beda. Selain itu dari sisi pelayanan publik,

Kecamatan Kalirejo menempati peringkat tertinggi di calon Kabupaten Seputih Barat dan Kecamatan Seputih Surabaya di calon Kabupaten Seputih Timur. Hal didasarkan pada tingkat kelengkapan fasilitas pelayanan publik yang tersedia di Kecamatan calon Kabupaten baru. Strategi yang dapat dikembangkan pada kedua wilayah calon daerah otonom baru tersebut dengan memperhatikan faktor internal dan eksternal adalah mengembangkan sektor-sektor yang menjadi unggulan daerah untuk dapat meningkatkan perekonomian daerah nantinya, melaksanakan percepatan pembangunan bagi wilayah-wilayah yang masih tertinggal dalam hal sarana dan prasarana publik serta membangun fasilitas kesehatan dan pendidikan di calon daerah otonom baru nantinya.

Kata kunci: sektor unggulan pertanian, pusat pelayanan, strategi